

## Ómnibus Nacionales, mantendrá abierta su terminal en Mantua

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 03 Febrero 2023 00:21

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 322



Dada la tensa situación del transporte en el territorio, la provincia y el país, ha existido una reducción drástica de los viajes habituales que realizan los ómnibus municipales, interprovinciales y nacionales.

Por citar un ejemplo, el ómnibus interprovincial, Pinar del Río-Arroyos de Mantua, solo llega al territorio en días alternos y, por su capacidad, siempre cubierta, no soluciona el problema a los ciudadanos de la cabecera municipal y Consejos Populares de carretera, que necesitan viajar hasta Pinar del Río, distante 100 kilómetros, hecho que tensa mucho más la posibilidad de llegar hasta los centros de salud de la provincia.

Esto, sin contar el alto costo de un pasaje en autos privados, inalcanzable para la mayoría de la población.

Tales escenarios obligan a las autoridades locales a, aprovechar todos los mecanismos posibles para trasladar enfermos, estudiantes y otros ciudadanos hasta la capital provincial.

Introducimos estos temas para explicar decisiones colectivas tomadas en la mañana de hoy respecto al horario del ómnibus nacional que hace el viaje Habana- Mantua.

En presencia de Leiliana Azcuy Cueto, funcionaria de atención a la población de Ómnibus Nacionales, presidentes de Consejos Populares, delegados de circunscripciones, funcionarios de atención a la

## Ómnibus Nacionales, mantendrá abierta su terminal en Mantua

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 03 Febrero 2023 00:21

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 322

---

población y la dirección de la Asamblea y el Consejo de la Administración, se llegó a las siguientes conclusiones.

- Se reconoce que, para un grupo de ciudadanos de Mantua, que viajan con regularidad, por motivos de Salud, a Ciudad de La Habana, el viaje nocturno tiene molestias por la llegada a la capital sobre las 3 de la mañana.
- Se escucharon los argumentos de los delegados, presidentes de Consejos Populares, funcionarios de atención a la población, y demás presentes en el encuentro.
- Se debatió la pertinencia de cambiar el viaje al horario diurno, perdiendo los que, en este momento, se dan a Pinar del Río.
- Se tuvo en cuenta la necesidad, real y objetiva, de los ciudadanos de Mantua, que asisten en ese mismo ómnibus, a los hospitales de Pinar del Río.
- Se tuvo en cuenta la importancia de ofertar a los estudiantes universitarios, al menos dos oportunidades para viajar a sus centros de estudio y regresar.
- Se pensó en el bien mayor que, en estas difíciles circunstancias, significa tener, aunque sean dos viajes más, que beneficien a los habitantes del territorio.
- Se explicó la alta responsabilidad del gobierno municipal al escuchar el criterio mayoritario de sus 23 000 ciudadanos, entre los que se incluyen los demandantes de un cambio en el horario del ómnibus, y los que se benefician del actual esquema de viaje.
- Se aclaró, por parte de Leiliana Azcuy Cueto, funcionaria de atención a la población de Ómnibus Nacionales, que, algunas de las paradas bajo reclamo, no son oficiales dentro de la ruta.

Conocidos todos los argumentos, se sometió a votación la propuesta de cambiar el horario y eliminar los viajes a Pinar del Río, o mantener el esquema actual.

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 03 Febrero 2023 00:21

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 322

## AVISO IMPORTANTE

# Omnibus Habana Mantua



## Horarios de Salida

Martes: Pinar- Mantua Salida 7.20 p.m. Llega 9.45 p.m.

Martes: Mantua - Habana Salida 10.00 p.m. Llega 3.00 a.m.

Miércoles: Habana- Mantua Salida 5.30 a.m. Llega 11.00 a.m.

Miércoles: Mantua- Pinar (Final del ciclo)

Jueves: Descanso de la Tripulación.

Viernes: Pinar- Mantua Salida 7.20 p.m. Llega 9.45 p.m.

Viernes: Mantua - Habana Salida 10.00 p.m. Llega 3.00 a.m.

Sábado: Habana- Mantua Salida 5.30 a.m. Llega 11.00 a.m.

Sábado: Mantua- Pinar (Final del ciclo)

## Ómnibus Nacionales, mantendrá abierta su terminal en Mantua

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 03 Febrero 2023 00:21

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 322

---

Por mayoría de votos, se decidió mantener el actual esquema de viaje, considerando que, el ómnibus Mantua- Habana, a pesar de lo difícil del horario de llegada, beneficia a un grupo mayor de ciudadanos del territorio.

Se estableció que, Ómnibus Nacionales, mantendrá abierta su terminal para que los viajeros de Mantua que arriban a las tres de la mañana, puedan permanecer dentro de la instalación, con la consiguiente seguridad para sus pertenencias, y a la espera de ser recogidos por familiares, amistades, o continuar viaje.